

la dernière guerre américaine, comme lieutenant dans le régiment des Meurons, et depuis la paix, a rempli plusieurs situations dans les bureaux publics. Tous les actes et transactions de cet homme ont été marqués au coin de l'honneur et de la probité la plus exquise ; sa fin a été celle d'un bon chrétien et d'un fervent catholique."

Madame veuve Brewer mourut à Saint-Romuald d'Etchemin, le 23 novembre 1874, et fut inhumée à Saint-Hyacinthe le surlendemain.

Enfants nés de ce mariage : I Charlotte-Josephite ; II Charles-Louis ; III Edouard-Auguste ; IV George-Gaspard ; V Henriette ; VI Albertine ; VII Hélène.

*I. Charlotte-Josephite Brewer*

Née à Québec le 1er décembre 1822.

Mariée, à Saint-Hyacinthe, le 2 février 1846, à Emmanuel-Louis-Rémi Couillard-Desprès, marchand.

En 1850, M. Couillard-Desprès abandonna le commerce pour prendre la direction du bureau de poste de Saint-Hyacinthe.

Il mourut à Saint-Hyacinthe le 5 novembre 1882.

" Depuis 32 ans, lisons-nous dans le *Courrier de Saint-Hyacinthe* du surlendemain, il exerçait les fonctions de maître de poste à Saint-Hyacinthe, avec une régularité que peu d'employés publics possèdent. Nommé comme tel en 1850, il est un des rares officiers du ministère des postes qui tiennent une commission du gouvernement impérial. D'une grande honnêteté et d'une grande ponctualité, le défunt a été pendant 21 ans greffier de la corporation de cette ville, pendant 25 ans secrétaire de la société permanente de construction de Saint-Hyacinthe, et depuis 15 ans commissaire d'écoles. M. Couillard-Desprès a toujours rempli à la satisfaction générale les charges qui lui ont été confiées.